

mercredi 3 décembre 2008

ouest  
france   
ouest-france.fr

Journal Ouest-France du **mercredi 3 décembre 2008**

Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**

Imprimer

## Canoë-kayak : 5 podiums pour les Quimpérois

Le Club de **canoë-kayak** de **Quimper** Cornouaille (**CCKQC**) a participé le week-end dernier avec réussite au biathlon de Pluméliau qui se disputait en 8 km de **kayak** et 5 km de course à pied. Ainsi, en canoë monoplace, Morgane Choulet (junior) s'est imposée tandis que Paul Bodéré (junior) et Laurent Miossec (cadet) se sont classés 2<sup>es</sup>. En **kayak** monoplace, on retiendra principalement la 2<sup>e</sup> place de Trifine Gloaguen Grandjean (cadette) et les 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> places des juniors Claire Moal et Marine Cario.



Morgane Choulet.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer